

## **PELAKSANAAN KREDIT BANK DENGAN JAMINAN SURAT KEPUTUSAN (SK) PEGAWAI NEGERI SIPIL DI BANK NAGARI CABANG SOLOK**

MUHAMMAD BAYU AZHARI ROSADI<sup>1</sup>, Adri<sup>1</sup>, Elyana Nofira<sup>1</sup>,

Program studi Ilmu Hukum, Universitas Bung Hatta

Email:Muhammadazharibayu03@gmail.com

### **ABSTRAK**

Berdasar pasal 3 Undang-undang nomor : 10 Tahun 1998 tentang Perbankan, bahwa fungsi utama bank adalah sebagai penghimpun dan penyalur dana masyarakat. Untuk mendukung program pemerintah Bank Nagari Cabang Solok menyalurkan dana kredit konsumtif kepada pegawai negeri sipil khususnya dilingkungan pemerintah Kabupaten solok dan Kota solok, dimana surat keputusan Pengangkatan Pegawai Negeri Sipil sebagai jaminanya. Adapun permasalahan dalam penilitian yaitu 1). Pelaksanaan Perjanjian Kredit Bank Dengan Jaminan Sk Pegawai Negeri Pada Bank Nagari Cabang Solok. ? 2). Bagaimanakah/Proses Pengikatan Jaminan Sk Pegawai Negeri Dalam Perjanjian Kredit dan Apa Masalah Yang Ditemui metode penilitian yang digunakan pendekatan yuridis sosiologi. Teknik pengumpulan data menggunakan metode wawancara dengan responden. Teknik analisis data yang di pakai dalam penelitian dapat disimpulkan bahwa 1). Pelaksanaan kredit bank tersebut dimulai dari pingisian blanko permohonan kredit oleh calon debitur yang dilanjutkan dengan pihak bank melakukan penilitian dilapangan apakah debitur tersebut pegawai negeri sipil dan meneliti kemampuan calon debitur untuk melunasi utangnya dan diakhiri dengan pencairan dana kredit oleh bank kepada debitur sebesar plafond 60% dari gaji bersih pegawai menurut golongan debitur,dan bentuk perjanjiannya adalah akta dibawah tangan dengan biaya memenuhi materai dan dilegalkan oleh notaris.2). Bagaimana pelaksanaan pengikatan jaminan sk dan masalah-masalah yang ditemui yaitu Bank nagari pun akan mengaitkan dirinya kepada Bank dan selama ini masalah yang timbul sehubungan dengan perjanjian kredit dengan jaminan SK Pegawai Negeri selalu diselasaikan dengan musyawarah dengan pihak nasabah.

**Kata Kunci :Perjanjian Kredit Jaminan Sk**